
 

 

 

 

 

 

 

Guten Appetit 
wünscht 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Menü 
 

Aperitif: Prosecco e pizzette 

(Prosecco und kleine Pizzen) 

**** 

1. Gang: Antipasto Italiano  

(Schinken, Käse, Melone, Frittatina, Oliven, Champignons, Salami, Artischocken) 

**** 

2. Gang: Lasagna e ciriole casarecce bianche 

(Lasange mit Fleischsoße und hausgemachte Ciriole mit Fleischsoße von Salsicce und 

frischen Pilzen der Saison) 

**** 

3. Gang: Gamberoni e insalata mista 

(Riesengarnelen mit Salatgarnitur) 

**** 

4. Gang: Variazione dolce 

(Desservariation: Tiramisu und Eis) 

**** 

5. Gang: Currywurst 

 

Weine 
 

Lugana Limne 2012 DOC 

Argillae Marche Rosso, IGT, Cocci Grifoni, 2011 



Jahresausblick 2015 

Am gestrigen Abend hatte der Vorstand des FC 08 Villingen e.V. zum Jahresausblick 

2015 in das Restaurant Camilli in Villingen eingeladen. In angenehmer Umgebung, 

untermalt mit musikalischer Begleitung der Musikhochschule Trossingen, wurden 

die Beiträge der Verantwortlichen vom Verein präsentiert. Zwischendurch wurden 

immer wieder Leckereien aus der Küche des Restaurants Camilli serviert. In tollen 

und interessanten Präsentationen wurde den Anwesenden die Arbeit und damit 

verbunden die Aufgaben des Vereins präsentiert.  

Aktuell stellt der Verein 3 Oberligamannschaften, angeführt von Cheftrainer Martin 

Braun, sowie der A- und B-Jugend mit Frank Berrer und Uwe Müller. Gute Chancen 

bestehen derweil, dass auch die C1 den Sprung in die Oberliga mit Saison 2015/2016 

schafft. Dies ist eine enorme Leistung, wenn man die Rahmenbedingungen des 

Vereins betrachtet. Stetig angehalten, jede Ausgabe sorgfältig zu prüfen und auf der 

Suche, neue Sponsoren zu gewinnen kommt hinzu, dass zu Trainingszeiten sich 4 

Mannschaften mit jeweils 20 Spielern den Kunstrasenplatz teilen müssen. Dazu sagte 

Elmar Bruno, dass dadurch das Kurzpassspiel zwar optimal trainiert werden könne, 

jedoch die langen Pässe enorm darunter leiden. Derartige Trainingsbedingungen mit 

dem Anspruch, im Fußball weiterhin hohe Leistungen und somit den jungen Spielern 

tolle Perspektiven bieten zu können, passen nicht zusammen. Das trotzdem solche 

Leistungen erzielt werden, zollt hohen Respekt vor den Verantwortlichen sowie den 

Spielern, die diesen Weg mitgehen.  

Dass der Verein nicht nur an Fußball denkt, zeigt auch die Initiative von 

Jugendkoordinator Matthias Uhing, den Kindern eine Hausaufgabenhilfe bei Bedarf 

anzubieten. Eine Umfrage bei den Eltern und Spielern brachte ein positives Feedback 

und so wird sich Matthias Uhing diesem Thema annehmen. Dazu gab es auch 

Unterstützung von Armin Distel, Vorstand MS Industrie AG aus Spaichingen. Mitglied 

und Gönner Armin Distel feierte zu Beginn des Jahres seinen 50. Geburtstag. Die 

anlässlich seinem Geburtstag erhaltenen Geldspenden von über 3.000€ spendete er 

gestern Abend der Jugendabteilung, um die Förderung(Hausaufgabenhilfe) und 

Unterstützung der Jugendlichen beim FC 08 weiter voranzutreiben. An dieser Stelle 

herzlichen Dank für diese großzügige Spende. Präsident Leo Grimm überreichte 

Martin Distel dazu noch ein Vereinstrikot mit der Spielernummer 50.  

Leo Grimm sprach auch über die Ziele des Vereins zu seiner ersten Amtszeit und der 

heutigen. Unterstützt wurde dies auch durch eine DVD „100 Jahre FC 08 Villingen“, 

die 2008 anlässlich der 100 Jahre erstellt worden ist. Damals wie auch heute wieder, 

war Leo Grimm Präsident und konnte so sehr gut Resümee zwischen damals und 

heute ziehen. Auch Cheftrainer Martin Braun sprach über seine Bilanz der 

vergangenen Jahre als Trainer und Mitglied des Vorstands und sein Ziel für die 

Rückrunde 2014/2015. Deutlich wurde auch hier, dass viele Spieler aus den eigenen 

Reihen kommen, dass heißt in der Jugend beim FC 08 Villingen ausgebildet wurden 

und dann den Weg in den Kader von Martin Braun gefunden haben.  

Dass wir aber auch Spieler an andere Vereine im Umkreis Jahr für Jahr abgeben ist 

auch Zeugnis dafür, welch gute Arbeit beim Verein gemacht wird. Bleibt also nur zu 

hoffen, dass die Stadt Villingen-Schwenningen den Sportstättenentwicklungsplan 

zügig umsetzt, so das die Bedingungen zum Training auch deutlich besser werden. 


